



安全安心な連区をめざして

発行日：平成27年1月1日

あけましておめでとうございます。今年もご愛読よろしく申し上げます。 役員一同

### グラウンドゴルフ開催

11月16日に朝日東小学校運動場で、午前中は公民館魅力部の活動として成人を対象に、午後は学校外活動推進事業として小学生を対象にグラウンドゴルフ大会が賑やかに開催されました。

**参加者等にインタビューしました** (☆)は児童 (◎)は成人の参加者



どうだっ!

- ◎ 簡単なように見えるが、微妙にデコボコがあったりして、思ったより難しいですわ。
- ◎ 2ラウンド目は、こつを掴めたので任しといてください。
- ◎ 生まれて初めての経験で、何とホールインワンをやりました。今日は帰って、赤飯たいて祝います。
- ◎ 83歳になりますが、体を動かさねばと参加しました。有り難いことに、体が丈夫なので楽しめました。



ヤッター!

- ☆ なかなか入らないところが面白かった。
- ☆ 初めてで難しいけど、足の向きを変えたりして真っ直ぐ打つように工夫しています。
- ☆ 楽しいです。打つときにちゃんとコントロールしなければいけない所や、簡単な所もあって楽しかった。
- 皆さん協力的で、運営もスムーズで有り難いです。(役員)
- こういう事業があると、子供にやったことのないことに挑戦させられて良かったと思います。今後も、是非続けて欲しいなと思います。(母親)
- 子供は生き生きやっています。参加出来て良かったです。(父親)
- 「グラウンドゴルフは楽しいよ」と学校で友達に話してください。色々なスポーツを楽しんで、生涯やれるものを見つけてください。(役員)

### 地域クリーン作戦を実施

11月27日(木)に韮江神社や塚原の八幡社、そして新幹線や高速道路の下とその途中の道路を中心に、地域クリーン作戦が実施されました。参加したのは、尾西二中の全校生徒と職員約400人に公民館家庭学習部と地区の役員さんの方々でした。参加した生徒さんの感想は、「めっちゃ楽しい」「きれいになって励みがでる」等の話が飛び交い、どの顔も輝いていました。



生徒と一緒に

次号予告 アルミ缶アート・資源回収推進協議会研修等

# ふれあい食事会が開催されました

11月22日（土）にグリーンプラザで一宮市社会福祉協議会朝日支会主催の「ひとりぐらし老人ふれあい食事会」が開催されました。アトラクションとして「ベストブラザーズ」のハーモニカ演奏と「歌は私の祈り」と題した遠藤伸子氏のシャンソン独唱があり、85人の皆さんが楽しそうに一緒になって歌い、熱唱に酔いしれていました。

赤い夕陽が校舎をそめてー



ハーモニカ演奏と共に高校3年生等を歌いました

シャンソン熱唱

## ＜参加者にインタビューしました＞

- 良かったよ。歌詞も中身も良くて、昔を思い出しました。
- 良かったですよ。ようみせてちょうだいた。 ○ あんまり良かったので、涙がでたよ。
- ハーモニカも良いが、シャンソンが好きで、よく聴いているので今日は楽しかった。
- いいね。みんなと一緒に唄を歌えるのがいいね。
- 足が弱っているけど、楽しみにしていたので参加しました。とても感謝しています。

## 《社会見学に出かけました》

10月から11月にかけて、女性学級・教養講座・成人講座（写真左から）の社会見学が実施され、見学場所では、楽しみながら研修を重ねました。来年は、あなたも参加してみては？



綺麗に作ろう



杵原学校と枝垂桜



新幹線をバックに

【クローズアップ】国府宮大鏡餅奉納が近づいてきました。そこで前回平成7年の時に作られた手拭とそれ以前に作られたものを紹介します。皆さん奉納行事に参加し、盛り上げましょう！

